

El Museo del Calzado incluye visitas autoguiadas

23/12/2020



El Museo del Calzado de Elda es el primero de la provincia que cuenta con la visita autoguiada *Made in Costablanca*, una iniciativa de la Cámara de Comercio de Alicante y del Patronato de Turismo Costa Blanca, en colaboración con el Ayuntamiento de Elda. *Made in Costa Blanca* lleva varios años gestándose y el objetivo es propiciar el encuentro con el patrimonio industrial, herencia de un pasado emprendedor, fabril y artesanal. **También invita a conocer los actuales procesos productivos.**

Como proyecto piloto, que además debía ser transferible, se han creado **diez conceptos que tienen en común todos los procesos productivos y sobre ellos se van encajando los recursos que ofrece cada industria.** Todos estos conceptos se exponen en unos paneles informativos visuales que permiten acceder a la complejidad de la industria del calzado de una manera sencilla y sin necesidad de guías. Los paneles cuentan con un juego, una especie de yincana, para hacer más divertida la visita y una audioguía que se puede descargar a través de códigos QR.